
様式第 6号（第 6条関係） 

 

令和４年度第１回松江市立法吉小学校学校運営協議会会議録 

 

1  日 時 

  令和 4年 6月 14日（火）14：20～15：20 

2  場 所 

  法吉小学校 会議室 

3  出席者 

⑴ 委 員 若林三成会長、木次三八郎委員、安達卓生委員、小数賀安富委員 

      松浦ぎん子委員、岩本千代委員 

⑵ 事務局 糸賀校長、常松教頭、松本主事、土肥地域学校協働活動推進員 

 

4  議 題 

（1）会長及び副会長選出 

（2）教育長メッセージ動画視聴 

（3）学校経営方針について 

（4）その他 

 

5  議事の要旨 

（1）会長及び副会長選出 

   若林三成会長、平石真由美副会長に決定した。 

（2）教育長メッセージ動画視聴 

（3）学校経営方針について 

   案の通り承認した。 

（4）その他 

   法吉小の様子について 

   法吉公民館より 

 

6  会議経過 

（1）事務局から、PTA代表の平石真由美議員は欠席だが、事前に副会長就任の承諾を得たと 

説明。 

（2）教育長メッセージ動画視聴 

（3）事務局から令和 3年度学校評価をもとに重点目標を定めた旨を説明。 

【図書館利用教育の推進について】  

学校運営協議会の学校評価アンケートに「図書館活用教育の推進は、「進んで読書をして

いる」の項目だけで評価できるものではない…」とご意見いただいているが、どのように

問うたら良いのか、ご意見をいただきたいと事務局から委員に意見を求めた。 



 

《下記、委員からの意見》 

・読書について「進んで」が付くか付かないかで回答が変わる。子どもにとって、捉えやすい

問い方（学年によって変える）にしてはどうか？ 

・アンケート結果だけでなく、図書の貸出し数などいくつかの指標をもとに評価してはどう

か？ 

【目指す子ども像について】 

「ほつ(っ)きっこ」という表現がとても良いと思う。特に「このまちを大切にする子」に感銘

を受けた。このことを、学校だけでなく地域の人々にも共有出来たら良いのではないかと思

う。 

【評価アンケートより】 

「学校が楽しい」の項目が高評価で、これが一番であると思う。昨年度、法吉のマップ作りを

した際、4年生以上の児童にアンケートを行い、法吉の自慢できるスポットに小学校を挙げ

ている子が多くいた。このように法吉の良さを生かした学校経営を行えば良いのではと思っ

た。 

 

（4）法吉小の様子について（事務局より） 

【教育懇談日について】 

密を避けるために、6月末から地区別に 3日間の日程で行う。 

【たて割り掃除について】 

コロナ対策で、異学年の活動を制限し、昨年度 1月からたて割り掃除を中止していたが、

6/16より再開する。 

【水泳授業について】 

   今年は、3年ぶりに行う。 

【タブレットの持ち帰り】 

早ければ夏休み前頃から進めていく予定。ネットに繋がらなくてもできる課題を用意す

る。 

 

7  事務局より 

・7/1学校運営協議会研修会（島根県民会館）の出欠について 

・学校運営協議会名簿内容について 


